

Fünfte Elternmitteilung im Schuljahr 2021/2022

11.01.2022

Liebe Eltern,

ich hoffe, Sie hatten alle ein ruhiges Weihnachtsfest und einen guten Start ins Neue Jahr. Wir sind gestern ins neue Jahr gestartet und darüber freuen wir uns sehr. Vor einem Jahr waren wir SBBZ die einzigen Schulen in Baden-Württemberg, die in Präsenz geöffnet hatten. Nun sind es alle, bis eventuelle neue Entwicklungen entsprechende Änderungen nach sich ziehen werden.

Wir praktizieren an der Schule seit letztem Jahr ein enges Testkonzept, worüber ich sehr dankbar bin. Der Dank gebührt dem Schulträger, dem Landkreis Freudenstadt, der uns bei der Ausstattung mit Testkits und Schutzkleidung immer unterstützt hat, aber auch unserem Team der betreuenden Kräfte, das für den reibungslosen Ablauf hauptverantwortlich ist. Zum Glück hatten wir kaum große Infektionsausbrüche, was ich mir für die kommenden Wochen auch erhoffe. Es bleibt uns allen, auch im Alltag, nur die Hoffnung auf eine baldige Verbesserung der Gesamtsituation und damit die Rückkehr zu einem Leben mit weniger Einschränkungen.

Zum Schulstart gab es eine offizielle Verlautbarung des Kultusministeriums, die ich Ihnen per Mail gerne weiterleite. Sollten Sie dazu Fragen haben, wenden Sie sich bitte an die Klassenlehrerinnen und -lehrer Ihrer Kinder oder direkt ans Sekretariat. Wir helfen Ihnen dann gerne weiter.

Ich wünsche uns nun allen einen guten weiteren Verlauf der ersten Schulwochen des Jahres 2022 und grüße Sie freundlich aus Dornstetten



Peter Billmaier, SR

